

Paskah di Tanah Papua: Kehangatan Telur dan Kasih dari Prajurit TNI untuk Warga Intan Jaya

Jurnalists Agung - PAPUA.INDONESIASATU.ID

Apr 23, 2025 - 14:04



INTAN JAYA- Dalam balutan semangat Paskah yang penuh makna, kehadiran para prajurit TNI dari Satgas Pamantas RI-PNG Mobile Yonif 500/Sikatan membawa kehangatan dan sukacita tersendiri bagi masyarakat Distrik Sugapa, Intan Jaya. Pada Minggu (20/4/2025), di Pos Mamba Kotis, suasana kebersamaan dan damai begitu terasa saat para prajurit membagikan telur

Paskah kepada warga, mulai dari anak-anak hingga para tokoh masyarakat.

Di tengah wilayah yang penuh tantangan, sentuhan kecil berupa telur Paskah menjadi simbol besar tentang kasih, harapan, dan kebangkitan. Dipimpin oleh Letda Inf. Eka, kegiatan ini bukan sekadar seremonial, tapi sebuah langkah nyata untuk merajut hubungan yang lebih hangat antara aparat keamanan dan masyarakat Papua.

Image not found or type unknown



Para prajurit TNI tak hanya datang dengan bingkisan, tetapi juga dengan senyum dan cerita. Mereka bercengkerama dengan warga, ikut dalam kegiatan ibadah, dan hadir sebagai bagian dari keluarga besar masyarakat Intan Jaya. Tak ada sekat, hanya kebersamaan yang tulus.

Komandan Satgas Yonif 500/Sikatan menegaskan bahwa momen ini adalah bagian dari program komunikasi sosial (komsos) TNI yang bertujuan membangun kepercayaan dan kedekatan.

“Kami ingin masyarakat merasakan bahwa kehadiran kami bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk menjadi sahabat, saudara, dan bagian dari kehidupan mereka,” ujar sang komandan dengan penuh empati.

Masyarakat Sugapa pun menyambut hangat. Warga lokal seperti Melki Meagoni mengungkapkan rasa sukurnya.

“Kami merasa dihargai dan diperhatikan. Kehangatan ini membuktikan bahwa perdamaian bisa lahir dari hal-hal sederhana yang dilakukan dengan hati,” tuturnya.

Kegiatan penuh makna ini menjadi simbol nyata bahwa TNI hadir bukan hanya dengan senjata, tapi juga dengan kasih. Dalam telur Paskah yang dibagikan, tersimpan harapan besar untuk Papua yang damai, aman, dan sejahtera.

Autentikasi: Letnan Gavin Ilham dari Satgas Yonif 500/Sikatan